

## La consejera de Cultura y el Duque de Wellington presiden la apertura del Bicentenario

Los actos conmemorativos de los Sitios de 1810 se inician mañana con la inauguración de la exposición "La ciudad frente a Napoleón"



La consejera de Cultura de la Junta de Castilla y León, María José Salgueiro; el Duque de Wellington, actual Marqués de Douro, y el descendiente del gobernador de la Plaza, Ignacio Pérez de Herrasti, presidirán mañana sábado junto al alcalde mirobrigense, Javier Iglesias, la apertura de los actos de conmemoración del Bicentenario de la Guerra de la Independencia en Ciudad Rodrigo.

La inauguración de la exposición "La ciudad frente a Napoleón. Bicentenario del Sitio de Ciudad Rodrigo de 1810" es el "punto de partida y eje central de todos los actos que durante este año y los próximos se celebrarán en torno a la centenaria efeméride", señala el alcalde, Javier Iglesias.

Como acto principal "queremos que sea abierto a toda la población de Ciudad Rodrigo, una inauguración en la que participe Miróbriga entera", afirma el alcalde mirobrigense que asegura que "se trata de una exposición viva dirigida a todos los públicos y una invitación a la reflexión crítica hacia todos los conflictos bélicos".

En este sentido, Javier Iglesias afirma que "la muestra no pretende conmemorar la guerra como tal, sino un hecho determinante en la historia general de España y Europa y particular de Ciudad Rodrigo, que se convirtió en el centro de la lucha de dos grandes potencias por la hegemonía".

En cuanto al montaje de la exposición ayer continuaron llegando piezas de distintos museos y colecciones privadas hasta el palacio de los Águila de Ciudad Rodrigo.

"Los trabajos continuarán hoy viernes", señaló el comisario de la exposición, José Ramón Cid, "ya que el grueso de las piezas históricas más importantes comenzaron a llegar el pasado miércoles y siguieron llegando durante toda la jornada de ayer".